



学校だより



令和3年 6月 1日
大野城市立大野中学校
<第3号>

【健康 敬愛 自律】 文責 教頭 萩尾 徹子

体育祭の練習が再開されます

5月16日(日)に第75回体育祭が予定されていましたが、福岡県に緊急事態宣言が発出され、体育祭を延期することになりました。まだ、新型コロナウイルス感染症は予断を許さない状況ですので、6月20日まで延長されました。緊急事態宣言下では、感染拡大防止のために学校行事を自粛するように要請されています。このことを受け、大野城市の5校では延期されています体育祭を緊急事態宣言解除後に実施いたします。先日配付いたしましたとおり、6月25日(金)に各学年の競技時間をずらしたり、時間を短縮したりするなど、工夫して実施することとしました。



授業でのバトンプラスの練習

なお、保護者の参観につきましては、緊急事態宣言解除予定から間もないこと、感染リスクを低減する観点から、参観をご遠慮いただき、無観客で実施することとしました。参観を楽しみにされていた保護者の皆様に大変申し訳ございませんが、体育祭での子どもたちの健康・安全を最優先に考えた措置ですので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

体育祭の練習は一旦、中止しておりますが、緊急事態宣言解除後に再開いたします。感染症予防と熱中症対策には十分気を付けていきますが、ご家庭でも子供たちの健康管理にご留意くださいますよう、重ねてお願い申し上げます。

タブレットの持ち帰りについて

「1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育環境を実現する」として文部科学省はギガスクール構想を立てています。これを受け、大野城市でも児童生徒に一人一台ずつタブレットを使用できるように環境を整備しています。本校でも、タブレットを使った授業を始めたところで、タブレットを使用することで視覚化でき、級友がどんなことを考えているのか、自分の考えと比較をしやすくなりました。また、新型コロナウイルス感染症が収束せず、いつ臨時休校にならないとは限らないこの時期、オンラインでの授業等を可能にできるタブレットを使用できることは、とても有意義なことであると感じています。



タブレットを使用した授業

しかしながら、便利なものには危険性があります。そこで、ご家庭でもタブレットを持ち帰った際のルール作り、そしてスマートフォン等を使用する際の家庭のルールを今一度確認をお願いいたします。以下の家庭のルール作りについてのポイントを紹介いたします。

<子供の主張、保護者の意見を出し合おう>

新しく自分のスマホ、自分のゲーム機、自分のタブレットを持つときが、ルール作りのベストのタイミングです。ポイントは、親子双方が自分の意見をしっかり出し合うことです。お互いが主張し合い、少しずつ妥協しあって決めたルールは長続きします。逆に一方的に保護者が勝手に決めたり、子供のいいなりになると、長続きしません。お互いが納得し、双方が尊重できるルール作りをすることが重要です。子供が成長したり、生活習慣が変わったりするタイミングで、もしくはルールが守れなかったときにルールの見直しをすることも大切です。

<他律から自律へ>

ルールを決める一方で大切なのが、自然体験や身体を使って得る実体験、人とのリアルなコミュニケーションです。様々な経験を積むことがインターネットの中で困ったり迷ったりしたときの、適正な判断力につながります。乳幼児のネットルールは保護者が決める「他律」ですが、年齢が上がるにつれて少しずつ自分でルールを考えることができるようになっていき、大学生や社会人になると「自律」し、自分で管理します。わたしたち大人は、子供たちが少しずつ自律していけるように手を貸してあげましょう。

6月、7月の予定

6月の予定		7月の予定	
1日(火)	完全夏服、3年内科検診	5日(月)	ネットによる誹謗中傷防止教育
2日(水)	1年生心臓検診	12日(月)	3年租税教室
4日(金)	分散型授業参観、学級懇談 →延期	13日(火)	専門委員会
8日(火)	新体力テスト、1年生内科検診	15日(木)	授業参観
9日(水)	歯科検診(～10日)		1年自然教室説明会
10日(木)	3年生進路説明会→延期		2年修学旅行説明会
11日(金)	選手激励会、部活動写真撮影	20日(火)	3年進路説明会
14日(月)	暴力団排除教育	21日(水)	終業式
15日(火)	1・2年生県学力検査		教育相談(～28日)
17日(木)	期末考査(～18日)	<div style="border: 1px solid black; border-radius: 15px; padding: 10px; text-align: center;"> <p>中体連大会について</p> <p>部活動によっては、6月から中体連が開催される予定です。日程等については、各部活動顧問から連絡があります。</p>  </div>	
18日(金)	避難訓練		
21日(月)	体育祭練習(～24日)		
22日(火)	1年生自転車講習		
23日(水)	2年生内科検診		
25日(金)	体育祭予行練習		
29日(火)	第75回体育祭		
	耳鼻科検診		

6、7月部活動終了 18:30 完全下校 18:45

※緊急事態宣言が延長されましたので、6月4日(金)に予定しています分散型授業参観と学級懇談会は7月に延期いたします。